Carl-Schurz-Kaserne Hardheim

Hardheim im Wandel?

Die Flugabwehrvergangenheit ist am Standort noch sichtbar. Wie Mahnmale stehen Flakpanzer M 42 und Flakpanzer Gepard B2L an der Kasernenstraße, als würden sie sagen wollen: "Vergesst nicht, es gibt eine Bedrohung aus der Luft." Am Eingang des Casinos stehen die Traditionssteine des Flugabwehrbataillons 12, des Flugabwehrregiments 12, der Leichten Flugabwehrraketenbatterie 300 und erinnern an eine Vergangenheit in der Hardheim noch die Kernfähigkeiten der Flugabwehr auf I



Stephan Sträter Foto Stephan Sträter

in der Hardheim noch die Kernfähigkeiten der Flugabwehr auf Divisionsebene sicherstellte.

Dass auch heute noch über die Flugabwehr gesprochen wird, dafür sorgt die Fla-Kameradschaft. Regelmäßig nehmen Ehemalige an den Veranstaltungen und Feiern im Bataillon teil und engagieren sich bei der Aufrechterhaltung des Casino und somit für die Pflege der Kameradschaft über die Dienstzeit hinaus. Dafür sind alle Soldaten des Sicherungsbataillons 12 dankbar!